



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

## AMANTE DE LAS MOTOCICLETAS

# Derrapa y muere mujer policía en Churubusco

JUAN CARLOS WILLIAMS

**La oficial Andrea, de 30 años de edad, se dirigía a su centro laboral al momento del accidente**

Una mujer elemento de la Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México falleció de manera trágica debido a que en los momentos en que conducía una motocicleta sobre Río Churubusco perdió el control de su potro de acero y tras derrapar sufrió lesiones y fracturas que le ocasionaron la muerte de manera instantánea.

La ahora occisa identificada como Andrea "F", presuntamente se dirigía a su centro laboral al momento del accidente fatal.

Amante de las motocicletas, la oficial Andrea "F", de 30 años de edad, circulaba sobre Río Churubusco en carriles centrales dirección aeropuerto, cuando al intentar incorporarse a las laterales, aparentemente iría a exceso de velocidad, lo que provocaría que perdiera el control y derrapara.

Fue a través de las frecuencias policíacas que se dio aviso desde el C2 que una motocicleta color roja había sufrido el percance, donde solicitaron el apoyo de una ambulancia, en el lugar paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) diagnosticaron que la fémina habría pedido la vida.



**Al perder el control de la motocicleta y derrapar sufrió lesiones y fracturas que le ocasionaron la muerte de manera instantánea** / JOSÉ MELTON

El cuerpo de la uniformada, perteneciente al Sector 63, quedó sobre el asfalto de la colonia Churubusco Country Club, alcaldía de Coyoacán, metros más adelante quedó la motocicleta con placas P7XW9.

Iba vestida con playera de manga larga color azul marino, botas negras, un casco de protección rosa y una mochila.

Elementos de la SSC colocaron una cinta amarilla para delimitar la zona del percance, quienes, al indagar las pertenencias, dieron con la identificación de su compañera con la insignia 631477, quienes posteriormente notificaron a su base del fallecimiento y procedieron a solicitar personal de peritaje de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX).

A las 9:40 horas de ayer domingo, se le dio aviso a su madre, la señora Patricia "L", de 50 años de edad, quien llegó al lugar para identificar el cuerpo.

Posteriormente y tras realizar las investigaciones, peritos de la Fiscalía procedieron a realizar el traslado del cadáver al anfiteatro de la Coordinación Territorial COY-5.

La policía antes mencionada ingresó a las filas de la corporación de seguridad capitalina el 2 de febrero de 2018, contando con una antigüedad 4 años, 2 meses y 15 días.



Alberto Neri

El accidente ocurrió en Circuito Interior Río Churubusco, casi al cruce con Canal de Miramontes, Alcaldía Coyoacán.



Andrea estaba adscrita al Sector 63 de la Policía Auxiliar desde hace 4 años.

## Muere mujer policía al derrapar moto

ELTHON GARCÍA

La agente Andrea murió de camino a su trabajo.

La joven, de entre 25 y 30 años, formaba parte de la Policía Auxiliar y estaba comisionada a la vigilancia del Centro de Justicia para Mujeres, en la Alcaldía Iztapalapa.

Alrededor de las 7:00 horas, sufrió un accidente mientras circulaba por Circuito Interior Río Churubusco, en la Alcaldía Coyoacán.

La uniformada conducía una motocicleta de bajo

cilindraje y avanzaba por los carriles centrales, con dirección hacia el oriente.

Metros antes de llegar al cruce con Eje 1 Oriente Canal de Miramontes, perdió el control y derrapó.

La mujer cayó sobre una aguja vial que delimita una salida hacia los carriles laterales, mientras que su moto continuó a ras de pavimento y se detuvo unos cinco metros adelante.

Algunos automovilistas que transitaban por el lugar observaron a la motociclista

tendida y llamaron a los servicios de emergencia.

Minutos después se presentaron policías preventivos del Sector Taxqueña y paramédicos del ERUM, pero la joven ya había fallecido.

Pese a que portaba casco, los socorristas señalaron que el equipo no resistió el golpe y la agente, quien vestía uniforme táctico, sufrió una lesión en la cabeza.

Más tarde acudió uno de sus mandos, quien la identificó y precisó que estaba adscrita al Sector 63.

EN RÍO CHURUBUSCO

# MARCA EL ASFALTO

## FALLECE UNA MUJER POLICÍA TRAS PERDER EL CONTROL DE SU MOTOCICLETA Y DERRAPAR

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.**- La agente Andrea murió de camino a su trabajo.

La joven, de entre 25 y 30 años, formaba parte de la Policía Auxiliar y estaba comisionada a la vigilancia del Centro de Justicia para Mujeres, en la Alcaldía Iztapalapa.

Alrededor de las 7:00 horas de ayer, sufrió un accidente mientras circulaba por Circuito Interior Río Churubusco, en la Alcaldía Coyoacán.

La agente conducía una motocicleta de baja cilindrada y avanzaba por los carriles centra-

les, con dirección hacia el oriente.

Metros antes de llegar al cruce con Eje 1 Oriente Canal de Miramontes, perdió el control y derrapó.

La mujer azotó sobre una aguja vial que delimita una salida hacia los carriles laterales, mientras que su moto continuó a ras de pavimento y se detuvo unos cinco metros adelante.

Aunque las primeras hipótesis señalan que ella tuvo la responsabilidad del percance, las autoridades revisan si otros vehículos estuvieron involucrados o si las condiciones de la vialidad pudieron influir.

Algunos automovilistas que transitaban por el lugar observa-

ron a la motociclista tendida y llamaron a los servicios de emergencia.

Minutos después se presentaron agentes del Sector Taxqueña y paramédicos del ERUM, pero ya había fallecido.

Pese a que portaba casco, los socorristas señalaron que el equipo no resistió el golpe y la agente sufrió una lesión en la cabeza.

Uno de sus mandos identificó a la joven y precisó que estaba adscrita al Sector 63 desde hace más de 4 años.

El jefe policiaco también se encargó de contactar a los familiares de Andrea para darles la mala noticia.

### 2 horas

tardaron en realizar los peritajes y levantar el cuerpo

### 4 años

hace que la motociclista trabajaba en la Policía Auxiliar

### 25 años

de edad, al menos, tenía la mujer que murió en el accidente

SU CASCO NO AGUANTÓ LA CAÍDA

# POLI SE QUIEBRA TRAS DERRAPON

La agente de la SSC circulaba abordo de su motocicleta por Río Churubusco, cuando perdió el control y cayó de su vehículo

**YARA SILVA**

Andrea era una mujer policía, quien murió al derrapar la motocicleta que conducía por calles de Coyoacán. Pese a que portaba un casco de protección, éste no resistió el golpe y le provocó una fractura en cráneo.

Ayer antes de las 7:00 de la mañana, la policía circulaba por los carriles centrales del Circuito Interior Río Churubusco que corre hacia el oriente de la ciudad. Al llegar al eje 1 oriente Canal de

Miramontes perdió el control del volante y derrapó.

Aunque por los carriles del circuito circulaban otros conductores, los agentes piensan que en el accidente no intervino ningún vehículo.

**ROTO.** Tras perder el equilibrio, la mujer pegó contra la orilla del la aguja de la incorporación hacia los carriles laterales. Por la magnitud del golpe, el casco de la mujer se fracturó y le provocó una herida mortal en la cabeza.

Los testigos del percance dieron aviso a los policías y paramédicos que al llegar al lugar indicaron que la motociclista había muerto. Por el uniforme que vestía y los documentos que llevaba, los agentes supieron que se trataba de una de sus compañeras.

Al lugar arribó un policía que se identificó como jefe del sector al que pertenecía la mujer. Él fue el encargado de identificar el cadáver y de dar aviso a sus familiares.



### **MUERE MUJER A BORDO DE SU MOTOCICLETA**

● Una mujer, de entre 20 y 30 años de edad, perdió la vida al derrapar la motocicleta en la que viajaba en Río Churubusco y Sur 7-B, en la colonia Churubusco Country Club, alcaldía Coyoacán. Personal del ERUM le brindó los primeros auxilios, pero ya no puso hacer nada por ella.

Fecha:

18/04/22

Sección:

La Roja

Página:

26

## Le agujeran pie a barbero en el Barrio Bravo

Con un balazo en el pie derecho terminó un joven, luego de ser agredido por un sujeto cuando se encontraba de una barbería, en la colonia Morelos, de la alcaldía de Venustiano Carranza.

Kael Alfredo "B", 18 años de edad, que trabaja como barbero, fue llevado de emergencia a un hospital, tras ser baleado dentro de dicho local, ubicado en el cruce de la calle Hojalatería y Congreso de la Unión.

Según lo dicho por un familiar de la víctima, un sujeto ingresó al local y sin mediar palabra le disparó al joven y después huyó del lugar.

El joven que portaba una sudadera con el logo de Superman, cayó al suelo tras la agresión, mientras salía mucha sangre a través de su calzado.

Luego de que el agresor abandonara el local, compañeros de Kael solicitaron una ambulancia, por lo que minutos más tarde, paramédicos

### EL DATO

#### SORPRESA

La víctima se encontraba en espera de clientes dentro de una barbería cuando recibió un balazo.

acudieron al lugar y trasladaron al joven al nosocomio.

Tras el ataque, policías realizaron un recorrido en la zona, sin embargo, no lograron ubicar al responsable de la agresión.

Horas más tarde, desde el hospital se reportó el estado de salud de Kael como fuera de peligro.

Personal de la Fiscalía General de Justicia realizó una revisión en el lugar de los hechos en busca de evidencias que podrían ayudar en las investigaciones sobre el ataque.

Hasta ese momento era un misterio la causa de la agresión.

# Incendio en Iztacalco daña nueve vehículos

JUAN CARLOS WILLIAMS

Un alarmante incendio que se suscitó en los cajones de estacionamiento de la unidad habitacional Infonavit Iztacalco dañó al menos cinco automóviles y cuatro motocicletas.

Fue un aroma fuerte de pintura quemada que dio la alerta a vecinos de la colonia Infonavit Iztacalco en la alcaldía de Iztacalco, cuando al abrir las ventanas de sus hogares se percataron que una columna de humo salía de una jaula de estacionamiento, donde presuntamente se guardaban artículos de hojalatería y pintura.

Rápidamente solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia a donde acudieron personal del Heroico Cuerpo de Bomberos y uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes por más de dos horas laboraron para sofocar las llamas que consumían todo a su paso.

También personal de Protección Civil de dicha demarcación se encontraba para socorrer a los habitantes quienes reportaron saldo blanco y únicamente pérdidas materiales. Los mismos colonos ya habían

denunciado que era una bomba de tiempo por la cantidad de artículos de hojalatería abandonados que había en esa zona, quienes aseguran desconocen al propietario.

“Solo veíamos que llegaban con botes de pintura en aerosol y ahí mismo pintaban autos, pero por el calor es muy volátil”, dijo Maura, vecina de la unidad habitacional.

Al controlar el incendio los vulcanos comenzaron a remover los escombros para asegurar que no quedaran rastros de fuego, a su vez se encontraron al menos cinco automóviles y cuatro motocicletas hechas cenizas.



Por más de dos horas laboraron para sofocar las llamas / JOSÉ MELTON

Fecha:

18/04/2022

Sección:

Ciudad

Página:

12

# La Razón



## Aparatoso incendio en alcaldía Iztacalco

**El percance ocurrió** durante la madrugada de ayer en el estacionamiento de la unidad Infonavit, en un espacio de aproximadamente diez jaulas para automóviles que eran usadas como taller de hojalatería y pintura. No hubo lesionados, únicamente daños materiales.

ARDE ESTACIONAMIENTO EN IZTACALCO

# ECHAN LUMBRE

**DEJA UN INCENDIO SEIS VEHÍCULOS DAÑADOS EN UNIDAD HABITACIONAL**

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Dos motocicletas, un auto compacto y una vagoneta terminaron calcinados por completo, mientras que dos camionetas más sufrieron afectaciones menores en la carrocería, tras un incendio en la Unidad Habitacional Infonavit Iztacalco.

Alrededor de las 7:00 horas de ayer, el fuego sorprendió a los residentes, quienes aún dormían o apenas se alistaban para iniciar sus actividades.

En pocos segundos, las llamas alcanzaron más de tres metros de altura y una columna de humo se alzó unos 10 metros por encima.

Al salir de sus domicilios, observaron que el fuego provenía de las jaulas de estacionamiento, ubicadas en la esquina de Avenida Girasoles y Redes.

De acuerdo con los colonos, uno de los espacios era ocupado para almacenar productos y

herramienta de hojalatería y autopartes.

Otro era utilizado como una bodega de comerciantes de comida un tianguis aledaño.

Las llamas arrieron y se extendieron a otras cuatro jaulas aledañas, donde se encontraban los vehículos.

Algunos de los propietarios intentaron sacar las unidades, pero el fuego no se los permitió.

Los primeros en llegar fueron agentes del Sector Tlacotal, pero se limitaron a establecer un perímetro de seguridad y a evacuar a unas 30 personas para evitar riesgos.

Enseguida se sumaron bomberos, quienes combatieron el fuego y lograron apagarlo unos 20 minutos después.

Algunos residentes sospechan que el incendio pudo ser provocado, pues aseguraron que algunos de los vendedores que utilizaban las jaulas habían recibido amenazas para desocuparlas.

Fecha:

18/04/22

Sección:

La Roja

Página:

25

# El Gráfico



**BOMBEROS** acudieron la mañana de ayer al estacionamiento de la **UNIDAD HABITACIONAL INFONAVIT IZTACALCO** para sofocar un **INCENDIO** que consumía por lo menos diez 'jaulas', donde por lo menos **CINCO VEHÍCULOS** resultaron dañados. Autoridades aseguraron que el incendio había sido **PROVOCADO**, sin embargo, hasta ese momento, no había algún **DETENIDO** por el **SINIESTRO**.



## Incendio en Iztacalco daña seis cocheras

JUAN R HERNÁNDEZ  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**— Este domingo por la mañana se registró un incendio al interior de la unidad habitacional Infonavit Iztacalco, en donde no hubo reporte de víctimas ni heridos, sin embargo, ocasionó afectaciones en al menos seis “jaulas de estacionamiento”, donde se almacenaban autopartes.

### A SALVO



No hubo reporte de víctimas ni heridos

De acuerdo a los primeros reportes, el incendio ocurrió en el estacionamiento en la avenida Cordilleras y Girasol. Al lugar arribaron servicios de emergencia y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para mitigar las llamas.

Cabe señalar que a través de las redes sociales y de los chats vecinales, los colonos de la unidad habitacional registraron el incendio y las afectaciones

Finalmente, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil indicó que equipos de emergencia sofocaron el incendio de un vehículo que se encontraba en una jaula de estacionamiento, pero que debido a esto, dos coches resultaron afectados.

# Llamas consumen 6 estacionamientos en hogares de Iztacalco

REDACCIÓN  
 @DDMexico

Ayer por la mañana, un incendio al interior de una unidad habitacional ubicada en Iztacalco, sin reporte de víctimas ni heridos, pero ocasionó afectaciones en al menos seis jaulas de estacionamiento donde se almacenaban autopartes, afirmaron autoridades.

El siniestro ocurrió en el aparcamiento de la Unidad Habitacional Infonavit, localizada cerca de la avenida Cordilleras y Girasol. Al lugar arribaron servicios de emergencia y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para mitigar las llamas.

Vía redes sociales circulan diferentes videos en los que se observa cómo hubo columnas de humo en el sitio donde se dejan los vehículos de quienes viven en dicho complejo de departamentos.

Por su parte, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil indicó que equipos de emergencia sofocaron el incendio de un vehículo que se encontraba en una jaula de estacionamiento, pero que debido a esto dos coches resultaron afectados.



⊕ Bomberos de la capital sofocaron este siniestro que tuvo lugar ayer por la madrugada en Iztacalco.

